

夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

合志市立合志南小学校 学校だより 第17号 令和6年12月19日 文責 校長 土井昭子

1年生 見学旅行

11月28日

4年生 音楽会

天気を心配しましたが、雨が降らずに予定通り熊本市動植物園に行くことができました。キリンやサイも間近で見ました。大きかったです。チェーンタワーやティーカップなど乗り物も楽しみました。お弁当は寒い中だったのですが、友だちと食べたのでより美味しく感じました。









合志中学校で、合志中・合志南小・合志小・南ヶ丘小の 4校で音楽会を実施しました。プログラム3番、合志南小 4年生が演奏しました。子どもたちの緊張が伝わり、「頑 張れー!」と心の中で祈っていました。素晴らしい演奏で 感動しました。練習から本番と、よく頑張りました。







学校も年越しの準備ができました 門松づくり



12月13日(金)に門松づくりを行いました。 「合志南小を愛する有志の会」の皆様にご指導いただき、今年も立派な門松ができました。参加した子どもたちは、ミニ門松もつくり家に持ち帰りました。手作りの門松でいい年を迎えることと思います。地域コーディネーターの方々にも大変お世話になりました。ありがとうございました。



前半終了 ~ありがとうございました~

12月24日で後期前半は終わります。見学旅行や集団宿泊、修学旅行等、大きな行事が多く慌ただしく時が過ぎていくようでした。子どもたちのワクワクした様子や生き生きした表情を見ると、普段学校では学べないことを経験を通して学んでいるようでした。日頃から保護者の皆様には、子どもたちを支えていただき感謝の気持ちで一杯です。

2024年もあと僅か…。早いものですね。冬休みはご家庭でゆっくりと年末年始を楽しまれてください。どうぞよいお年をお迎え下さい。

